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明けましておめでとうございます。 
後援会の皆様におかれましては、新年を迎えますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

平素より薄⽥さとし並びに後援会に対しまして多くのご指導とご⽀援を賜り厚く御礼申し上げます。本年もどう
ぞよろしくお願いします。 
 

世界ではウクライナやイスラエルで戦争が勃発し、毎⽇のように悲惨な映像が配信されております。この映像
を⾒る⾃分⾃⾝、「またか」と慣れてきていることと他⼈事として冷めてきていることへの恥ずかしさを隠し切れま
せん。戦争へと突き進む⼈間の欲深さ、醜さには⼤変嘆かわしく⾃分の無⼒さを感じるばかりです。我々⼤⼈
は家族や⼀番弱い⼦供やお年寄りを何としてでも守り、未来に向けて安⼼して⽣活させていくのが責務である
と思っております。⼀刻も早く停戦し、和平を築いていくことを切に祈りたいと思います。 
 

昨年の新潟は猛暑と渇⽔により記録的な夏となりました。特に７⽉から８⽉には⾬らしい降⽔が全くありま
せんでした。その結果、新潟コシヒカリの１等⽶の⽐率が過去に例を⾒ないほど低下しました。例年であれば８
０％以上が１等⽶となっていますが、昨年は 0.3％となり農家にとって⼤きな打撃となりました。今後は国・県
と連携した対策が急がれます。（詳細は後ページ参照下さい） 
 

さて、私としましては、昨年は⻑男・⻑⼥の結婚式と次男の第２⼦誕⽣という思い出に残る１年となりまし
た。また、私の⾼校時代の恩師である五⼗嵐聖⼀先⽣が講道館柔道８段に昇進され胎内市柔道連盟で
昇段祝賀会が盛⼤に開催されました。五⼗嵐先⽣のこれまでのご尽⼒に⼼からの敬意と感謝を申し上げたい
と思います。 

 
胎内市議会では今まで以上に市⺠に開かれ

た議会を⽬指した取り組みを進めて参ります。
特に議会活動についてＳＮＳを通じて積極的
に配信していきますので少しでも関⼼を持って視
聴いただければ幸甚であります。 

結びになりますが、今年⼀年の後援会の皆
様ならびにご家族の益々のご清祥とご多幸を⼼
からご祈念申し上げ、引き続きのご⽀援とご協
⼒をお願い致しまして新年の挨拶とさせて頂きま
す。  
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◎2023 年産⽶検査実績(JA 胎内市)について 

昨年は歴史的な猛暑と渇⽔により、1 等⽶⽐率が⼤幅に下落しました。今後は国・県と
連携しながら⾼温耐性品種の導⼊拡⼤を進める必要が迫られております。なお、試算では市の⽔
稲全体の損失額を約 3 億 6 千万円としています。                      【単位:袋／30 ㎏】 

品種名 1 等⽶ 2 等⽶ 3 等⽶ 検査数量 1 等⽐率 2 等⽐率 3 等⽐率 
コシヒカリ 494.0 16,730.9 154,873.3 172,098.2 0.3% 9.7% 90.0% 
こしいぶき 705.0 14,715.0 417.0 15,837.0 4.4% 92.9% 2.7% 
新之助 9,914.0 0.0 0.0 9,914.0 100.0% - - 

計 11,113.0 31,445.9 155,290.3 197,849.2 5.6% 15.9% 78.5% 
 

◎⼀般廃棄物最終処分場の候補地について 

この度、新発⽥地域
広域事務組合から処分
場の候補地に関する調
査結果が出されました。
胎内市から設置可能と
思われる富岡地区、⼭
王地区、船⼾地区の３
地区を検討候補地とし
て提案され、⽐較検討
を⾏った結果、最も評価
の⾼かったところとして船
⼾地区の⾼速道路建
設時の⼟取り場跡地が
最適地として選定されました。これを受けて候補地に近い船⼾集落、つつじが丘集落及び⻑橋集落を対象に
住⺠説明会を実施しました。現在の計画では、6 年後の 2029 年度の稼働を予定しています。 

 

◎地域おこし協⼒隊について 

胎内市には現在 6 名の地域おこし協⼒隊がおり、地域に居住しながら住⺠と
共に、地域の活性化のために活動を⾏っています。 

⽒名 着任⽇ 前住所 居住地 主な活動 
森 ⿇⾐⼦ R2.3.3  4 年⽬ 神奈川相模原市 ⼤⻑⾕ 地域資源の活⽤、集落内外の交流促進 

永野 久美⼦ R5.4.1  1 年⽬ 新潟市江南区 鍬江 ⿎岡地区・⼤⻑⾕地区の交流促進 
重⽥ 爽歌 R5.5.16 1 年⽬ 東京 江⼾川区 ⿎岡 ⿎岡地区・⼤⻑⾕地区の移住・定住促進 
椎⾕ 陽⼀ R5.5.24 1 年⽬ 東京 杉並区 坂井 就農・地域活性化 
永⽥ 雄太 R5.5.23 1 年⽬ ⻑崎 佐世保 前⼭台 ぶどう・ワインづくり 
⼩川 悠樹 R5.10.19 1 年⽬ 東京 調布市 ⻄本町 ｱﾒﾌﾄを通じたｽﾎﾟｰﾂ振興、ﾃﾞｨｱｰｽﾞ 

市政トピックス 
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◎中条⼩学校の改築事業について 
現在の中条⼩学校は南校舎が昭和３６年、北校舎が昭和５３年、図書館が昭和４７年に建設され

たもので、耐⼒度調査の結果、「構造上危険な状態にある建物」であると評価されました。この結果を受け、
総合的に判断し、体育館を除き全⾯改築することにしました。 
【これまでと今後の事業スケジュール】 

2021、22 年度・・・基本設計と実施設計完了 
2023〜25 年度・・・仮設校舎設置、解体⼯事及び本体⼯事 
2026 年度・・・・・7 ⽉完成、8 ⽉仮設校舎解体、9 ⽉供⽤開始を⽬指す 

【総事業費】 
約 33 億円程度を予定している。 

 

 

 

 

⽇頃より薄⽥さとし後援会にご⽀援、ご協⼒を賜りまして⼼より感謝申し上げ
ます。 

さて、現在は世界各地での紛争の激化、政治への不信感や不満感の増
加、円安と物価⾼など、私たちを取り巻く環境や⽣活は不安を抱えています。 

こうした状況においては、強いリーダーシップを持って様々な課題を政治の場
で解決する政治家が必要とされます。 

薄⽥市議には、私たちが安⼼して活き活きと過ごせる胎内市となるため、後援
会の皆さんの声を真摯に受け⽌めながら、勇往邁進の活躍を期待したいと思います。 

その活躍を⽀えるためにも、後援会の皆様とお互いの顔が⾒える中で、より良い胎内市の未来を熱く語り合
いながら、後援会活動を推進できればと思います。 

結びに後援会の皆様とご家族のご健勝とご多幸を祈念し、併せて薄⽥市議ならびに後援会へのご意⾒・ご
指導を賜りますようお願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。 
 
 

（市 HP より） 

薄田さとし後援会会長 瀬賀和之 

完成後にイメージしている中条小学校 

後援会⻑新年のご挨拶 
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孫誕⽣ 

写真で振り返るこの⼀年 


